

PlantaDoce.

Entorno

Los precios de la industria farmacéutica crecen un 0,8% en enero

El mayor incremento en los precios industriales en enero se ha producido en la fabricación de productos farmacéuticos de base, con un alza del 2,5%.

PlantaDoce
25 feb 2020 - 10:00



La industria farmacéutica española inicia 2020 al alza. En el primer mes del año, el **Índice de Precios Industriales (Ipri) de las compañías de fabricación de productos farmacéuticos registró una subida interanual del 0,8%**, aunque se situó una décima por debajo respecto al dato registrado en diciembre de 2019.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), el mayor incremento en los precios industriales en enero se produjo en la fabricación de productos farmacéuticos de base, que aumentaron un 2,5% interanual. Este crecimiento contrasta con la caída registrada en el primer mes de 2019, cuando se produjo un descenso del 1,6% en el precio de estos productos.

Por su parte, los precios de la fabricación de especialidades farmacéuticas se

PlantaDoce.

incrementaron un 0,5% en enero, más de siete décimas por debajo del dato registrado en enero de 2019. En enero, **el Ipri general anotó un ascenso del 0,8%**.